

Fecha 07.03.2014	Sección Economía	Página 9
---------------------	---------------------	-------------

Registro financiero

Alertan por posibles problemas en cajas de ahorro

El monto de lo defraudado en cajas de ahorro y sociedades cooperativas se calcula asciende a más de 25 mil millones de pesos, cifra que podría incrementarse hasta 90 mil millones de pesos, debido a que muchas de estas entidades no cumplirán con el registro ante las autoridades financieras que vence el próximo 31 de marzo de este año.

De acuerdo con el senador del PRD, Benjamín Robles, secretario de la Comisión de Fomento Económico, actualmente es imposible conocer el número exacto de ahorradores engañados, y sobre todo el monto de lo defraudado, debido a que son pocas las entidades federativas que cuentan con estos estudios estadísticos.

Sin embargo, dijo “se calcula que la cifra de lo defraudado asciende a más de 25 mil millones de pesos.”

Tan sólo en el estado de Oaxaca, el fraude en las cajas de ahorro es superior a más de 4 mil millones de pesos y afecta a más de 40 mil personas.

Mario Herrera Carrasco, representante del Frente Único de Ahorradores Defraudados de Oaxaca (FUADO), aseguró que más de un millón y medio de personas en todo el país, están en riesgo de perder sus ahorros en todo el país, ya que operan con cajas que no se encuentran regularizadas ni en proceso de hacerlo.

—Jeanette Leyva

